
去る５月１２日経済会館において約３０名の参加者とともに今年度第１回のわたづくり

セミナーを開催しました。わったーらんど委員杦田さんの綿作りのお話のあと、株式会社

ハヤシ・ニット落合部長よりオーガニックコットンのお話がありました。 
地域産業発展のシンボルとして商工会議所が綿を栽培して３年が経ちますが、今年初め

て同社の協力でわったーらんどで採れた綿を糸にし、試作品として靴下と T シャツがつく

られました。ピュアーな繊維は肌にしっとりとなじみ驚くばかりの優しさです。 
石油が枯渇していくと、コットンやシルクなどの天然繊維が大切な資源になることでし

ょう。ほしいものは何でも手に入る時代にあって、種から綿を育て製品を作るなど時代に

逆行するスローな作業ですが、わったーらんどの綿で作られた糸や製品は様々なことを考

えさせてくれます。（商工会議所に展示中） 
１１月に開催するものづくりメッセでは「綿の木コンテスト」を開催します。あなたも

柔らかな優しいわたを自分の手で育てて見ませんか。（詳細は別紙開催案内をご覧くださ

い） 
写真①セミナーの様子 オーガニックコットンのお話 
写真②わた畑に移動し参加者全員で種を植えました 

 

 
 


